



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGÍA** de **MÉXICO**
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
v16, n100, 10 de abril de 2016

¡Viva Zapata!

Hace 97 años cayó el jefe Zapata abatido por las tropas asesinas de Carranza. Hoy, los sucesores de éste arrasan con el patrimonio colectivo de la nación. Las tierras, las aguas, el viento, la energía y el espectro radioelétrico se entregan impunemente al capital imperialista. Seguimos enfrentando a la misma tiranía pero desorganizados y sin rumbo. Debemos reorganizarnos y luchar.



Cada vez peores condiciones de vida y de trabajo, cancelación de perspectivas y olvido de la historia. Estamos muy desorganizados e inconcientes, en medio de una feroz ofensiva del capital y su Estado.

El gobierno en turno, de corte carrancista y dictatorial, ha superado todos los agravios contra el pueblo. La nación ha sido despojada de sus recursos naturales, patrimonio colectivo, soberanía e independencia.

Procede desconocer a ese gobierno por traidor a la nación. ¿Por qué no lo hacemos? Porque nos falta lo principal: no tenemos organización estructurada ni programa político y menos dirección política.

La izquierda es inexistente, la intelectualidad está colapsada, el movimiento obrero no existe, el sindicalismo de clase tampoco. El contexto internacional también nos es desfavorable.

Pero las condiciones económicas, sociales y políticas son cada vez más insoportables. Debemos reponernos de los sucesos de Chinameca. La Revolución sigue interrumpida, hoy en condiciones de contra revolución burguesa y es necesario luchar.

Los mexicanos concientes debemos *Comenzar de Nuevo*, agruparnos políticamente y reorganizar al movimiento con un programa propio.

¡Viva Zapata! ¡Viva Tierra, Mar y Libertad!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México